



**7 Pièces**

**369 m<sup>2</sup>**

**Réf. R1736**

**Prix NC**

**Mougins**

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle propriété en pierres de 369 m<sup>2</sup> sur un terrain de 2723 m<sup>2</sup> située au calme absolu, dans le prestigieux domaine fermé et sécurisé du Royal Mougins Golf Club, avec vue panoramique sur la campagne et les montagnes. Composée de : Au rez de chaussée: Un hall d'entrée majestueux, une réception de 80 m<sup>2</sup> comprenant un salon cathédrale spacieux avec cheminée, salle à manger, coin TV. Et un bureau, une jolie cuisine équipée, une buanderie. 3 grandes chambres en-suite. Vastes terrasses. A l'étage, superbe suite de maître et une terrasse avec une très belle vue. Piscine 8 X 5 et bassin 5 X 4 pour les ...

Beautiful stone property of 369 m<sup>2</sup> on a plot of 2723 m<sup>2</sup> located in absolute calm, in the prestigious closed and secured domain of the Royal Mougins Golf Club, with panoramic view of the countryside and the mountains. On the ground floor: Nice entrance hall, spacious cathedral living room with fireplace, dining room, TV area, office, fitted kitchen, laundry room. 3 large en-suite bedrooms. Vast terraces. Upstairs, superb master suite and a terrace with a beautiful view. 8 X 5 swimming pool and 5 X 4 pool for children, pool house with summer kitchen and terrace. Double garage and several car ...

## ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

